

## El separatismo pacta hacer presidente al preso Sànchez

El acuerdo incluye un acto en Bruselas para marcar la supuesta legitimidad de Puigdemont y el papel simbólico del expresidente de la Asamblea Nacional

M. NOGUER / C. S. BAQUERO  
**Barcelona**  
Junts per Catalunya y ERC han llegado a un acuerdo para formar Govern. El último escollo, el reparto del control de los medios de comunicación públicos catalanes, quedó superado en las últimas horas, y fuentes de la negociación confirmaron que

mañana, previsiblemente, se presentarán los detalles de un pacto que prevé que el expresidente de la Asamblea Nacional Catalana Jordi Sànchez, ahora en pri-

sión, sea presidente de la Generalitat. El acuerdo contempla la realización de un acto el domingo en Bruselas con la voluntad de conceder "legitimidad" a Car-

les Puigdemont. Si todas estas previsiones negociadas se confirman, la convocatoria de un pleno de investidura en el Parlamento sería inminente. Ayer se celebró precisamente en sede parlamentaria una reunión —también con la CUP y representantes del PDeCAT— para explicar el alcance del pacto. **PÁGINA 15**

**El Rey deja claro a Colau que está con la Constitución y no en la equidistancia** **PÁGINA 16**

## El PSOE sería primero en Andalucía seguido de Ciudadanos

Un sondeo relega al PP al tercer lugar. Podemos perdería cuatro puntos

J. MARTÍN-ARROYO / J. ARROYO  
**Sevilla / Granada**

El eco de Cataluña se escucha en Andalucía. Tras su victoria en las elecciones del pasado 21 de diciembre, Ciudadanos recibió ayer un nuevo impulso en la comunidad más poblada de España (8,3 millones de habitantes). En Andalucía, si hubiera elecciones, el partido de Rivera (19,3%) desbancaría al PP (18,3%) como líder de la oposición por primera vez, según el sondeo del centro de análisis de la Universidad de Granada. Los socialistas ganarían de nuevo los comicios con un 34%, Podemos perdería cuatro puntos e IU ganaría uno. **PÁGINA 17**

## Rajoy confirma que el único relevo será el de Guindos

JAVIER CASQUEIRO, **Túnez**  
El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, anunció ayer en Túnez que la próxima semana nombrará un nuevo ministro de Economía en sustitución de Luis de Guindos, elegido vicepresidente del BCE, y que este será el único retoque en el Ejecutivo. En Bruselas, Guindos superó con comodidad el examen de la Eurocámara, penúltimo trámite para su acceso al nuevo cargo. **PÁGINA 37**

### ADEMÁS



## La CDU aclama la Gran Coalición de Merkel

La canciller alemana logró ayer un gran respaldo en su partido a la coalición de Gobierno pactada con los socialdemócratas. **P4**

## Corbyn propone una unión aduanera tras el Brexit

Piqué impulsa un Mundial de tenis que releve a la Davis **P31**

Cataluña tiene el IRPF más alto para las rentas bajas **P38**



**CHINA EQUIPARA A XI CON MAO.** China ha endurecido la censura en la Red para acallar las críticas al cambio constitucional que permite al presidente Xi Jinping perpetuar su poder. En la foto, carteles de Xi y Mao en una calle de Shanghái. / A. SONG (REUTERS) **PÁGINA 10** / EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**

Las Academias americanas critican que el Gobierno acapare el fomento del idioma

## ¿Es España dueña del español?

JESÚS RUIZ MANTILLA, **Madrid**  
El anuncio hecho por el ministro de Cultura, Íñigo Méndez de Vigo, de que 2019 será declarado "año del español" y que la iniciativa quedará englobada bajo la marca España ha levantado críticas en todos los ámbitos lingüísticos de Hispanoamérica. "Es un error, debe hablarse de una mar-

ca panhispánica, compartida por 23 naciones", dice el secretario general de la Asociación de Academias de la Lengua Española. Desde los años noventa, las políticas y normas lingüísticas han estado presididas por la diplomacia cultural impulsada desde la RAE y la búsqueda de un amplio consenso trasatlántico. **PÁGINA 25**

idealista  
en el fondo  
te quiero

TEATRO REAL